

Hofheim, 11. April 2018

„Süd-West-Schule wird Ganztagschule“

Cyriax und Kollmeier besichtigen Baustelle in Eschborn

Anlässlich der Bauarbeiten an der Süd-West-Schule in Eschborn wurden bei einer Baustellenbegehung die Fortschritte begutachtet. Wie Landrat Michael Cyriax und Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier mitteilen, soll der Neubau in den Herbstferien 2018 fertiggestellt werden. „Mit der Erweiterung über 1.400 Quadratmeter schaffen wir nicht nur mehr Lernfläche, sondern auch die Möglichkeit zur ganztägigen Betreuung jeden Schülers. So leisten wir mit diesem Gemeinschaftsprojekt von Kreis und Stadt einen wichtigen Beitrag für den Bildungsstandort MTK und zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf“, so Cyriax.

Im Neubau entsteht neben weiteren Klassen- und Gruppenräumen und einem offenen Lernbereich zusätzlich eine neue Cafeteria. Der zwei- bis dreistöckige Erweiterungsbau wird über einen Verbindungsgang an das Bestandsgebäude angeschlossen. Mit einem Aufzug sind so beide Teile barrierefrei erreichbar, wodurch die Schule behindertengerecht wird. Auch der Hausmeister zieht in den Neubau ein, nachdem das sanierungsbedürftige Hausmeisterhaus im Zuge der Bauarbeiten im April 2017 abgerissen wurde. Zudem werden auf dem Dach Photovoltaik-Anlagen angebracht.

Die Kosten für die Errichtung des Neubaus sowie der Umbauarbeiten im Altbau belaufen sich auf rund 8,1 Millionen Euro. Davon trägt die Stadt Eschborn rund vier Millionen Euro – nahezu die Hälfte. Zudem übernimmt sie für 50 Jahre anteilig Folgekosten in Höhe von 950.000 Euro. „Ein hoher Standard der Bildungsinstitutionen ist dem Kreis ein wichtiges Anliegen. Daher freut es mich, dass trotz einer kleinen Verzögerung die Bauarbeiten insgesamt sehr gut vorangehen“, erklärt Schuldezernent Kollmeier.

Die Baumaßnahmen hatten im Sommer 2017 begonnen. Aktuell werden Dachdecker- und Fensterarbeiten vorgenommen. Außerdem sind bereits die Arbeiten für den Innenausbau angelaufen. Nach Fertigstellung des Neubaus werden weitere Umbauarbeiten im Altbau der Schule stattfinden.

Die Grundschule Süd-West ist eine von drei Grundschulen in Eschborn und öffnete erstmals im Jahr 1971 ihre Türen für Schülerinnen und Schüler. Sie wird derzeit von 330 Kindern besucht. Nach den Plänen der Stadt Eschborn werden drei Horte aus der Umgebung in die Süd-West-Schule integriert und mit dem Unterrichtsangebot der Schule verknüpft. Seit 2015 nimmt die Grundschule am Programm des Hessischen Kultusministeriums „Pakt für den Nachmittag“ teil, welches ein passgenaues und freiwilliges Ganztagsangebot für Bildung und Betreuung schafft.